

FEUILLÉ DE MATCH ELECTRONIQUE OBLIGATOIRE : RAPPEL AUX LIGUES

FAF

On Mai 19, 2019



La Fédération Algérienne de Football (FAF) informe toutes les ligues que lors de la réunion mensuelle statutaire du Bureau fédéral, tenue le 28 avril 2019 au Centre technique national de Sidi Moussa, il a été décidé de rendre obligatoire **la feuille de match électronique dès la saison prochaine pour toutes les compétitions. Aucun championnat ne peut démarrer si le système des feuilles de match électronique n'est pas opérationnel.**

Date 20/05/19
N° 457
Classement N°
Fédération Algérienne de Football